



## Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2022

Interpellation Nr. 135 Bruno Lötscher betreffend Zugänglichkeit des Kollegiengebäudes der Universität während der Herbstmesse 2022; schriftliche Beantwortung

---

**P225557**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Hinblick auf die Durchführung der Herbstmesse 2023 wird die Universität Basel prüfen, unter welchen Voraussetzungen das Kollegiengebäude für Besucherinnen und Besuchende der Herbstmesse zugänglich gemacht werden kann.

